

## “ LE FRÈRE LOUIS ”

PAR

M. L'ABBÉ CHARLES TRUELLE

---

L'acte de cession du Canada à l'Angleterre déclarait que les Jésuites et les Récollets mourraient chez eux mais n'auraient pas de successeurs.

C'est l'histoire de l'un des derniers membres de l'ordre aimé des Récollets que raconte M. l'abbé Trudelle.

Après la dispersion de son ordre, le frère Louis Bonami fonda à Saint-Roch de Québec une école où il enseigna, pendant un grand nombre d'années, à lire et à écrire aux petits enfants pauvres.

C'est au frère Louis que nous devons la conservation du vieux drapeau des milices canadiennes présentes à la bataille de Carillon.

Le frère Louis mourut de la mort des justes le 9 août 1848, à l'âge de 83 ans et huit mois.

Le frère Louis, ne fut pas le dernier récollet canadien. Le frère Paul mourut à Montréal quelques mois plus tard, et le frère Marc qui mourut à Saint-Thomas de Montmagny en mars 1849 fut par conséquent le dernier représentant de son ordre au Canada.